



RENOVACION NACIONAL. — Ricardo Rivadeneira asumió ayer la presidencia del nuevo Partido Renovación Nacional, quien dio lectura a una declaración pública que resume los propósitos de su misión hasta que se realice un consejo general, en el curso del presente año. En la foto, de izquierda a derecha, Andrés Allamand y Juan de Dios Carmona, vicepresidentes; Rivadeneira; Sergio Onofre Jarpa, miembro de la Comisión Política; Jaime Guzmán, vicepresidente; y Gonzalo García, secretario general.

Nuevo Partido: "Alternativa Democrática Alejada del Socialismo"

● Así definió a Renovación Nacional el abogado Ricardo Rivadeneira, al asumir ayer como presidente de esta colectividad.

El abogado Ricardo Rivadeneira Monreal asumió oficialmente ayer la presidencia del nuevo Partido Renovación Nacional, que surgió de la fusión de la Unión Nacional (UN), la Unión Demócrata Independiente (UDI) y el Frente Nacional del Trabajo (FNT).

En conferencia de prensa, Rivadeneira Monreal leyó una declaración escrita que resumió los propósitos de su misión hasta que se realice un consejo general en el curso del presente año.

Formuló un llamado a todos los sectores independientes para que se sumen a esta iniciativa política, que di-

(Continúa en la página A 14)

"Alternativa

(De la página A 1)

jo- será una alternativa "posiblemente enfrentada a uno o más proyectos socialistas".

Acompañado de los vicepresidentes Juan de Dios Carmona, Jaime Guzmán, Andrés Allamand, y el integrante de la comisión política, Sergio Onofre Jarpa, el abogado Rivadeneira se enfrentó a la prensa, declinando responder preguntas.

También fue presentado oficialmente el nuevo secretario general de la colectividad, el abogado y gerente general de la FISA, Gonzalo García Balmaceda, quien no formuló declaraciones.